



Schulnews – 10/2024

Sehr geehrte Schulgemeinschaft, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, zu Beginn der Herbstferien möchten wir uns noch einmal mit einigen Informationen bei Ihnen melden.

Ihre Kinder haben schon in der letzten Woche ihren **Leistungsbericht** erhalten – sollten Sie dazu Fragen haben, vereinbaren Sie bitte einen Termin mit dem Fach- oder Klassenlehrer, so dass alle Unklarheiten beseitigt werden können. Für den direkten Austausch erreichen Sie die Kollegen am besten per Mail.

Zum 1. Oktober hat uns **Frau Manegold-Zitoun**, unsere Sozialpädagogin, verlassen - wir wünschen ihr für ihr neues Betätigungsfeld viel Erfolg und alles Gute. Zurzeit werden Gespräche für eine mögliche Nachfolge geführt. Sollte sich bei Ihnen oder Ihren Kindern Gesprächsbedarf ergeben, sprechen Sie gerne die Klassenleiter oder die Schulleitung an.

Die Schüler der HBF-Oberstufen sind schon am **7. Oktober** in ihr Praktikum gestartet. Wir möchten noch einmal darauf hinweisen, dass die Praktika einen Teil der Zulassung zu den Abschlussprüfungen darstellen und die Praktikumsnachweise rechtzeitig und formal korrekt (mit Stempel und Unterschrift des Praktikumsunternehmens) in den Sekretariaten abgegeben werden müssen – bitte weisen Sie Ihre Kinder noch einmal darauf hin. Es hat sich gezeigt, dass es häufig schwierig ist, im Nachhinein Praktikumsnachweise von den Unternehmen zu erhalten.

Am 27.09. hatte die BF1 einen **Teambuilding-Workshop** unter Anleitung eines Experten. Durch zahlreiche erlebnispädagogische Teamworks, lernten die Schülerinnen und Schüler nicht nur sich selbst, sondern auch die Mitschüler der Klasse besser kennen und schätzen. Vielen Dank an den Förderverein, der die Kosten für diese Massnahme übernommen und so diesen Workshop ermöglicht hat.

Die Klassen 22 WG Hayek und Keynes haben am 09.10. eine Betriebsbesichtigung bei **Boehringer Ingelheim** unternommen und Einblicke in die Funktionsweise eines großen Unternehmens und die Entwicklung neuer Medikamente gewonnen. Auch wurden die vielfältigen Ausbildungsberufe vorgestellt. Wer sich noch unsicher ist, welcher Beruf zu ihm passt, kann sich bei Boehringer Ingelheim für ein orientierendes Praktikum bewerben.

Für die Eltern, die mehr darüber erfahren möchten, wie ihre Kinder in der Schule mit der digitalen Lernplattform itslearning arbeiten, bieten wir am **7. November um 18:00 Uhr** eine Online-Schulung per Teams an. Falls Sie sich an

dem Elternabend noch nicht angemeldet haben, melden Sie sich gerne noch bei info@steinhoefelschule.de.

Auslandsaustausch über Erasmus für HBF und WGs

Nachdem wir im letzten Schuljahr im Juni und im Juli wieder Schüler und Schülerinnen nach Irland schicken konnten und diese nun mit vielen tollen neuen Erfahrungen im Gepäck bei uns an der Schule angekommen sind, möchten wir auch in diesem Schuljahr wieder einen Auslandsaufenthalt über Erasmus+ anbieten. Für die beiden HBF-Unterstufen und die Klasse WG Engels stehen je zweimal 10 Plätze für ein Auslandspraktikum im schönen Dublin zur Verfügung und wir sind sehr optimistisch, dass wir die freien Plätze besetzen können.

Herr Manz und die anderen Englischlehrer der Klassen haben das Programm in den letzten Tagen in den einzelnen Klassen vorgestellt. Die Schüler lernen dann im Rahmen des Englischunterrichts wie eine Bewerbung im angelsächsischen Raum aussehen sollte und schicken diese per Mail bis zum **01.12.2024** an Herrn Manz (c.manz@shs365.de). C U in Dublin!

Ausblick:

- Während der **Herbstferien** vom 14. bis 25. Oktober ist das Sekretariat in **Mainz** von 09:00 bis 15:00 Uhr geöffnet
- Das Sekretariat in **Heidesheim** ist vom 14. bis 17. Oktober von 09:00 bis 15:00 Uhr geöffnet, vom 18. bis 25. Oktober geschlossen
- Erster Schultag nach den Ferien ist der **28. Oktober**, die HBF-Oberstufen kommen am **11. November** aus ihrem Praktikum zurück
- Am **7. November** itslearning Schulung für die Eltern (online)
- Am **14. November** findet die jährliche Mitgliederversammlung des Fördervereins statt
- In Mainz findet am **30. November** der Infotag für die Schulaufnahme 2025/26 statt
- Am **2. Dezember** Ausgleichstag für die Kollegen beider Standorte – schulfrei für alle Klassen

Wir wünschen Ihnen erholsame Herbstferien mit noch hoffentlich vielen Spätsommerstunden und senden herzliche Grüße

Joachim Veigel – Sandra Florack – Carsten Manz – Sebastian Lambio



Impressum

Steinhöfelschule und Steinhöfelschule gGmbH
Rheinallee 3 | 55116 Mainz | Fon 06131 - 91200
Frauenlobstr. 3a | 55262 Ingelheim | Fon 06131 - 912091

<https://www.steinhoefelschule.de/>

info@steinhoefelschule.de

Partnerschaftsregister Amtsgericht Koblenz PR Nr. 19 | Amtsgericht Mainz HRB 45199
Aufsichtführende Behörde: ADD Neustadt.

[Datenschutzerklärung](#)